

Fußballfans jagen der Daube nach

Pomperlbaum belohnen die fleißigsten Stockschiützen – Viele Termine in den nächsten Wochen

Bad Griesbach. Fußball ist beim Bayernfanclub Pomperlbaum bekanntlich die absolute Nummer 1. Doch gleich danach kommt das Stockschießen. Von November bis Ende Februar trafen sich die Bayernfans fast jeden Donnerstag auf der Bahn und ließen die Stöcke flitzen. „Das Angebot wurde wie jedes Jahr ausgezeichnet angenommen“, freute sich Pomperlbaum-Vorsitzender Manfred Wagner.

Im Schnitt waren jedes Mal 20 Stockschiützen in der Stockschützenhalle des ASC Griesbach und jagten der Daube nach. Im Laufe der Stocksaison gab es 17 Trainingseinheiten. Georg Ehrentaler, Walter Helferler, Helmut Klaffenböck, Alois Eichinger, Herbert Hohenwarter, Manuel Kollmeier und Christian Zauner waren fast jedes Mal mit dabei. Die einzige Dame im Feld war Corinna Hellinger.

Die fleißigen Pomperlbaum-Stockschiützen wurden für ihren Eifer mit einem kostenlosen Bradlessen belohnt. Außerdem erhielten die Fleißigsten jeweils



Stock statt Fußball: (h. v. l.) Präse Manfred Wagner, Helmut Klaffenböck, Walter Helferler, Georg Ehrentaler, Alois Eichinger, Herbert Hohenwarter, Manuel Kollmeier, (v. v. l.) Corinna Hellinger, Christian Zauner.
– F.: Höchtl

einen Preis. Manfred Wagner freute sich zudem ganz besonders über die vielen jugendlichen Teilnehmer. Der Präsident dankte allen Helfern, die für die kostenlosen Brotzeiten und den Verkauf der Getränke verantwortlich waren.

Am Freitag, 24. März, findet das Starkbierfest der Pomperlbaum mit dem Kabarettisten „da Bobbe“ statt. Restkarten sind noch verfügbar und können bei Silvia Wagner Silvia zu den gewohnten Zeiten unter ☎ 08532/3378 geordert werden.

Manfred Wagner gab noch weitere Termine bekannt, die für die Fußballfans in der nächsten Zeit anstehen: Am 20. April ist eine Fahrt zum Bayernpark, am 30. April ein Ausflug nach Traunstein, am 28. Mai ein kostenloses Weißwurstessen mit Entenjagd am Leithen-Bach, am 15. Juni eine Schlauchbootfahrt auf der Moldau bei Krumau, von 23. bis 25. Juni eine Fahrt zum Donauinselfest Wien und am 15. Juli das Stöblturnier Deutschland-Österreich. Nähere Infos gibt es unter www.fcb-pomperlbaum.de.
– red